



SANTA FE FORTALECE LAS POLÍTICAS SOBRE CONSUMOS PROBLEMÁTICOS

Description



“Estos espacios son importantes para fortalecer vínculos y el trabajo en red entre los diferentes actores sociales y el gobierno”, destacó Capitani.

El ministerio de Desarrollo Social, a través de la Agencia de Prevención del Consumo de Drogas y Tratamiento Integral de las Adicciones (Aprecod), llevó adelante un encuentro con diferentes organizaciones de la sociedad civil para fortalecer el acompañamiento y las acciones en los territorios sobre consumos problemáticos.

Sobre la actividad, el ministro del área, Danilo Capitani, manifestó que “estos espacios de debate e intercambio son importantes para fortalecer vínculos y el trabajo en red entre los diferentes actores sociales y las áreas del gobierno, y evaluar de manera constante nuestras prácticas en los territorios”.

Por su parte, la presidenta de la Aprecod, Camila Betanin, destacó “el gran trabajo que las instituciones y organizaciones sociales vienen llevando adelante día a día, en cada uno de sus territorios, poniendo el cuerpo en la primera línea, en el marco de esta pandemia tan difícil, y cuando se hace indispensable recomponer y reconstruir el tejido social”, y agregó que “la visión de una construcción conjunta desde el Estado y las instituciones es fundamental en el abordaje de los consumos problemáticos.”

En tanto, el vocal regional de Aprecod, Gustavo Vogel, destacó que las vinculaciones con las organizaciones de la sociedad civil “son claves en la construcción de nuevas y mejores alternativas para abordar esta problemática tan compleja y en claro crecimiento, en donde resulta fundamental la participación de todos, con un Estado presente.”

ACTIVIDADES

En el encuentro se presentaron los ejes del Plan de Acción 2022-2023, el Área de Acompañamiento Institucional, que busca generar un vínculo más estrecho de la Agencia con las organizaciones, y el programa Anual de Capacitación con experiencias conjuntas a Sedronar.

El objetivo es generar espacios de capacitación para el fortalecimiento de la Red Provincial en el abordaje integral de las problemáticas de consumos de sustancias, desarrollando una actividad sistemática, planificada, específica y permanente. Se propone trabajar en torno al abordaje comunitario e integral de los consumos problemáticos, perspectiva de género y diversidad, violencia institucional y Ley Penal, asistencia en emergencias y urgencias, fortalecimiento y gestión de las organizaciones sociales, entre otros, todos dictados de manera presencial.

Por último, se presentaron las conclusiones de los ateneos realizados durante el año en los espacios propios de las instituciones, y compartieron experiencias en favor de la construcción colectiva entre los diversos actores sociales.

De la actividad participaron también la vocal del Consejo Ejecutivo de Aprecod, Graciela Rodríguez, integrantes de la Región Salud Santa Fe, y trabajadores de Aprecod, y representantes de las 24

instituciones del centro-norte de la provincia que trabajan la problemática.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

octubre 2021

Author

administrador